



Propuesta escénica sobre el agua trae experiencia inmersiva

La obra "AWA" se presentará la próxima semana en el Teatro BíoBío. ESPECTÁCULOS 20



Jeannette Jara: "Debemos fortalecer la presencia policial"

La candidata presidencial del Partido Comunista aborda la violencia en la macrozona sur. ACTUALIDAD 4

El Sur

CONCEPCIÓN

Martes 6 de mayo de 2025 / Año 143 - Edición 49474 / \$500

EXISTE PREOCUPACIÓN POR CONSULTAS DE MENORES DE UN AÑO

Casos de influenza A crecen un 34% en la última semana y advierten baja vacunación

La Seremi de Salud confirmó la alta circulación viral de la enfermedad y se reiteró el llamado a cumplir con la inmunización disponible para los grupos de riesgo, ya que las hospitalizaciones se concentran en no vacunados.

Los servicios de urgencia de los distintos servicios de salud confirmaron el alza de consultas, en especial entre los menores de 15 años y adultos mayores. La semana pasada la cobertura de la campaña de vacunación llegaba a 59%.

ACTUALIDAD 3



6 PAREJA

Ministro Marcel descarta conflicto de intereses

El titular de Hacienda afirmó que revelación sobre su relación con Carolina Tohá "no me deja incomodo".



13 LIGA NACIONAL

Basket UdeC es parte de los cuatro mejores

Los universitarios superaron a Colo Colo en el global por 3-1. Ahora afronta la llave de semifinal de los playoffs.



Funcionarios de la Corporación de Asistencia Judicial alcanzan un mes de paralización

Los trabajadores del organismo mantienen turnos éticos y recibieron una propuesta del Gobierno que está en análisis. La sobrecarga laboral y las remuneraciones son los puntos principales de la negociación.

ACTUALIDAD 5

EL TIEMPO PARA HOY



MÍNIMA: 9°
 MÁXIMA: 12°
 Cubierto y chubascos

INDICADORES

UF	MONEDAS
LUNES \$390.700	DÓLAR (085) \$940,83
MARTES \$391.140	EURO \$1.042,83
MIÉRCOLES \$391.200	PESO ARGENTINO \$1,80
JUEVES \$391.274	

TENGA SU EJEMPLAR CADA MAÑANA

Suscripciones
227 534 404
 suscripciones@diarioelsur.cl
 555 783

PESE A ANUNCIOS REALIZADOS DURANTE LA ADMINISTRACIÓN ANTERIOR

ProCultura: Gore detecta falta de restitución de fondos

El gobernador regional Sergio Giacaman explicó que se iniciaron acciones legales y administrativas para recuperar alrededor de \$1.000 millones que adeuda la fundación, ya que no hubo avances durante el mandato de Rodrigo Díaz.

ACTUALIDAD 4

10 INDUSTRIA DETALLA POSIBLES EFECTOS

Camanchaca proyecta pérdidas de 30% en volumen por ley de fraccionamiento

El gerente general, Ricardo García, precisó los motivos detrás de la conformación de un equipo legal para analizar posibles acciones. Comisión mixta inicia hoy la discusión de la norma.

